

OUI,

L'unité syndicale internationale est un gage de réussite de la lutte contre toutes les inégalités !

OUI,

L'avenir se conjugue au pluriel et nos combats ne doivent pas se cantonner au périmètre national !

OUI,

La mondialisation des causes de nos problèmes implique une globalisation de nos revendications !

MAIS : Est-ce avec la CSI que cela pourra se faire ?

« L'internationale syndicale » ne doit-elle pas se construire plutôt autour de la :

WORLD FEDERATION OF TRADE UNIONS (FSM in french)? <http://www.wftucentral.org/>

Cette "Internationale syndicale" n'est-elle pas tout simplement à construire autrement ?

Un « NON » à la C.S.I. en mai 2007 c'est comme un « NON » au référendum sur le traité constitutionnel européen : en aucun cas une marque d'ostracisme, bien au contraire une ouverture sur un monde encore en devenir !

JOEL VUYLSTEKER

Professeur de S.V.T.

Secrétaire de S.1

Clg. « G. Philipe » Hénin-Beaumont